



**CONDENA A IRAN.** Amman, Jordania, noviembre 11. Sala de sesiones en la que 21 líderes de la Liga Árabe, analizaron la situación de la región. La reunión finalizó hoy con una condena general al terrorismo apoyado por Irán. (Cable-foto AP).

## Liga Árabe Condena a Irán al Finalizar Cumbre

AMMAN, Jordania, noviembre 11 (UPI).— La reunión cumbre de la Liga Árabe concluyó hoy con una enérgica condena a Irán, y con una expresión de apoyo a la decisión de Kuwait de colocar sus barcos petroleros bajo la protección de Estados Unidos.

El secretario general de la Liga de 21 miembros, Cheddi Klibi, leyó la declaración final que "condena la ocupación iraní de parte del territorio iraquí" y el retraso de Irán en aceptar

la Resolución 598 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

La resolución de la ONU pide una cesación de fuego en la guerra Irán-Iraq, el retiro de tropas hacia las fronteras reconocidas internacionalmente, el intercambio de prisioneros y una investigación de los orígenes de la guerra.

"Pidieron a Irán que acepte la resolución y la implemente en su totalidad", dijo Klibi.

En referencia a las relaciones con

—Favor pase a la página 41.

## Empresarios de EE.UU. Amenazados en Filipinas

MANILA, noviembre 11 (UPI).— Soldados filipinos estrecharon hoy la vigilancia en torno a las extensas plantacio-

nes que pertenecen a compañías estadounidenses en el sur de las Filipinas, donde rebeldes comunistas por primera vez amenazaron con librar una guerra contra empresas norteamericanas y multinacionales.

Los empresarios también revisaron los dispositivos de seguridad en la convulsionada isla de Mindanao, donde varias

—Favor pase a la página 41.

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 11 (UPI).— Los precios de las acciones subieron hoy en el Mercado de Valores de Nueva York en transacciones moderadas en el Día de los Veteranos.

Los mercados estuvieron a la expectativa debido a que el jueves el gobierno informará sobre el comercio exterior

—Favor pase a la página 53.

## ONU al Borde Bancarrota Afirma Pérez de Cuéllar

NACIONES UNIDAS, noviembre 11 (EFE).— Las Naciones Unidas vuelven a tener dificultades financieras graves que colocan a la organización "ante el riesgo muy real de no poder atender sus obligaciones ordinarias", informó el Secretario General, Javier Pérez de Cuéllar, a los gobiernos de los países miembros.

"Los retrasos crónicos —en palabras textuales del informe del Secretario General— en el pago de las cuotas co-

rrespondientes" son la causa directa de la crisis que ya el pasado año forzó a una política drástica de recortes presupuestarios y a la congelación de algunos servicios.

A finales de septiembre, 97 de los 159 países que integran la ONU estaban atrasados en el pago de sus cuotas. Sus deudas rebasaban los 520 millones de dólares, mientras que el presupuesto de gastos ordinarios de la ONU para este

—Favor pase a la página 70.

## Calero: Largo y Tedioso fue Discurso de Ortega

WASHINGTON, noviembre 11 (AP).— El líder de los rebeldes nicaragüenses, Adolfo Calero, dijo que el discurso que el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, pronunció hoy ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) había sido "largo y tedioso".

La jefatura rebelde logró acceso en condiciones aún no aclaradas a la sede fuertemente custodiada de la OEA. Algunas personas dijeron

que entraron con funcionarios norteamericanos pero la delegación de ese país ante la OEA desautorizó la versión.

El grupo escuchó de pie en la galería para funcionarios el discurso de casi una hora que en un tono coloquial pronunció Ortega.

Calero dijo que estaba dispuesto a conversar con Ortega "en cualquier lugar, en cualquier momento".

Ortega rechazó esa proposición, sin embar-

—Favor pase a la página 70.



**CONMEMORAN ARMISTICIO.** París, noviembre 11. Soldados franceses vestidos con uniforme de la Primera Guerra Mundial, frente al Arco del Triunfo, en la conmemoración del Armisticio, que marcó el final de esta guerra. (Cable-foto AP).

## Pérdida de Pertrechos de Guerra E.U. en Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 11 (EFE).— Un portavoz del ejército de Honduras informó hoy que no se difundirá

ninguna reacción a la denuncia de que se ha perdido en este país

—Favor pase a la página 53.

## Siguen Obstáculos en Acuerdo Armamentista

WASHINGTON, noviembre 11 (AP).— Al faltar menos de un mes para la reunión cumbre norteamericano-soviética, los negociadores de ambos bandos aún tratan de solucionar varios desacuerdos sobre temas nucleares, que obstaculizan el camino hacia el primer acuerdo sobre control armamen-

tista que logre el Presidente Ronald Reagan.

Como resultado de esa situación, el Secretario de Estado George P. Shultz podría tener que viajar a Ginebra antes de fines de mes, para intentar un acuerdo con el ministro de Relaciones Exteriores soviético

—Favor pase a la página 41.

## Papa Condena Terrorismo por Atentado del IRA

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 11 (EFE).— El Papa Juan Pablo II condenó hoy el terrorismo al expresar su pesame a las familias de las víctimas del atentado perpetrado el pasado domingo por el grupo terrorista Ejército Republicano Irlandés (IRA) en el Ulster, se

informó hoy. En un telegrama dirigido al obispo irlandés de Clogher, monseñor Joseph Duffy, el secretario de Estado vaticano, cardenal Agostino Casaroli, expresó, en nombre del Papa, las condolencias por la ma-

—Favor pase a la página 19.

## 312 Mil Refugiados C.A. Contabilizados por ACNUR

GINEBRA, noviembre 11 (EFE).— El número de refugiados contabilizados en América Central y México asciende a 312.000, mientras que en América del Sur alcanzan los 25.100, según el alto comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), con sede en Ginebra.

No obstante, los refugiados que cuentan con la asistencia del ACNUR sólo son 119.700 personas en América Central y México, de los que 47.000 se encuentran en Honduras, 46.200 en México, 19.100 en Costa Rica, 3.000 en Belice, 1.500 en Nicaragua, 1.300 en Panamá, 800 en Guatemala, 500 en la República Dominicana, y 300 en El Salvador.

En América del Sur únicamente cuentan con la ayuda del ACNUR 18.977 personas, de las que 11.200 se encuentran en Argentina, 5.040 en

Brasil, 1.000 en Venezuela, 695 en Chile, 500 en Perú, 200 en Ecuador, 192 en Bolivia, 40 en Paraguay, 60 en Uruguay, 50 en Colombia.

Los programas de ayuda del ACNUR son de tipo social, y comprenden desde la formación profesional hasta la búsqueda de trabajo para los refugiados recién llegados a los países de asilo.

El ACNUR exige a los países de asilo el cumplimiento de la declaración de Cartagena, adoptada en el último coloquio internacional sobre los refugiados, que se celebró en 1984 en Colombia.

Esta declaración recoge los principios fundamentales de protección internacional para los refugiados, y comprende las reglas aplicables cuando se producen llegadas masivas o repatriaciones voluntarias.



**NUEVO CANDIDATO.** Washington, noviembre 11. El Presidente Ronald Reagan (Der.), anuncia la nominación de su nuevo candidato a la Corte Suprema de Justicia, juez Anthony Kennedy, en la Casa Blanca. (Reuter).